

EDF et la ville de Tarbes, partenaires pour une éducation au développement durable

Depuis plus de 5 années EDF participe en tant que partenaire financier au déploiement de ce programme.

Ce projet a pour objectif de transmettre aux enfants de cycle 3 (CE2/CM1/CM2) les valeurs du développement durable et éveiller leur sens critique dans ce domaine.

65 classes tarbaises y participent et découvrent les 5 grandes thématiques abordées: biodiversité, déchets, eau, énergie, alimentation et santé.

EDF Hydraulique, producteur d'énergie durable, s'inscrit très naturellement dans cette démarche.

Pour compléter le programme proposé par la ville de Tarbes, les élèves sont accueillis par les hydrauliciens de la centrale de Campan. Plus de 1 000 élèves ont déjà visité cet espace depuis 5 ans.



Situé à proximité de Bagnères-de-Bigorre, l'espace d'information EDF permet d'appréhender l'hydroélectricité de façon ludique et pédagogique. Les visites sont gratuites et sur rendez-vous toute l'année. Ce circuit se compose de deux maquettes animées, une salle vidéo avec un synoptique des aménagements de la vallée, sans oublier une vue directe sur la salle des machines et la salle de commande. Né dans les années 80, l'espace d'Information de Campan réuni aujourd'hui plus de 3 000 visiteurs à l'année.

N'imprimez ce message que si vous en avez l'utilité.

EDF - PRODUCTION HYDRAULIQUE SUD-OUEST
GEH Adour et Gaves Chemin du comte Nord 65 400 Argeles-Gazost

SA au capital de 930 004 234 euros - 552 081 317 R.C.S. Paris

www.edf.fr

CONTACT

Presse

Olivia Garon : 06 43 67 09 62

Mail : olivia.garon@edf.fr

Twitter : @Pyrénées_Ouest